



デジタル・サイネージを寄贈 前下川町長 谷 一之さん 下川町役場・公共施設等へ

8月29日、前下川町長の谷 一之さんが、下川町役場を訪問され、「デジタル・サイネージ」（ディスプレイ、スタンド付）を寄贈されました。

下川町役場庁舎のほか、総合福祉センター「ハピネス」、町立下川病院に寄贈いただきました。

谷さんからは、『この度の「デジタル・サイネージの寄贈」にあたっては、昨今の自治体DXや企業DXなど、デジタル社会が一気に進む潮流の中で、それぞれの組織に所属する職員の皆さんに、画面上で、工夫を凝らして発信することにより、住民の皆さんへの「公共サービス」が向上するとともに、来町される方々に対して、きめ細かな「地域情報」を提供することが可能となり、下川町を知って頂くきっかけになると想っています。是非、職場の中で、発信ツールのアイディアを創出して、魅力あるスクリーンが映し出されることを期待しています。』との思いが伝えられ、田村町長から、『この度は、デジタル・サイネージをご寄贈いただき、心から感謝申し上げます。役場等公共施設に設置して、行事案内や各種イベントなどの周知等に有意義に使わせていただきます。』と、お礼を述べられました。

(寄贈先)



▲『ハピネス』



▲『町立下川病院』



▲『下川町商工会』



左 田村町長 右 谷さん
▲寄贈『下川町役場庁舎』



▲『NPO法人しもかわ観光協会』